

67

quinientas pesetas, acordó el Ayuntamiento pôise a las  
comisiones de Instrucción pública para que envíen su  
parecer.

Se dio cuenta de una instancia de Don José Fayen-  
to, para que asistiera y Rostau, en la que, por acuerdo de la Junta de go-  
bierno de la Cofradía del Santísimo Cristo del Perdón,  
solicitud se acuerde la asistencia en Cuerpo de este Ayun-  
amiento, a la solemne procesión que se ha de verificar,  
en la tarde del propio lunes Santo, saliendo de la  
parroquia de San Antolín, fundándose en que  
debe considerarse esta fiesta como extraordinaria, toda  
vez que no se ha realizado desde los últimos años del  
pasado siglo, y que, en casos análogos, como a la fun-  
ción de apertura del reedificado templo de San Mi-  
guel, asistió la Corporación, sin que esto se entienda  
sirva de norma para los años sucesivos.

Y tras ligera observaciones del Señor Piqueras, con el fin de aparecer completamente neutrales, entre nos y otra Cofradía, sin hacer privilegio a favor de ninguna, se acordó, previa declaración de urgencia, haber oido con gusto la petición, y que se siga con la nueva Cofradía, la costumbre que con los demás se viene observando.

Se congratuló el Ayuntamiento de que el Señor Alcalde, tan pronto que el H. Alcalde de la Nigra telegrafó al viejo Gobernador por la toma de Guis y Cavite, de felicitaciones al Gobernador por la toma de Guis y Cavite. Se oíó cuenta de que el Señor Alcalde, tan pronto corrió trivo noticia del triunfo de las armas de la Nación en Filipinas, con la toma de Guis y Cavite, el viejo había telegrafiado felicitando a sus Magestad es, al Presidente del Gobierno, al Ministro de la Guerra, y en representación del ejército, al insigne caudillo General Polavieja, habiendo contestado el Señor Presidente del Consejo de Ministros, que el Gobernador ag

